

NÉCROLOGIE.

1879, nous a ravi un excellent Zélateur des Tabernacles en la personne du Révd. Chs. Oct. Lenoir, décédé le 18 avril. Sa perte, vivement sentie par tout Montréal, a causé des regrets particuliers dans le champ de ses derniers labeurs.

Comme membre du Bureau d'Instruction, M. Lenoir se trouvait en rapports fréquents avec nos sœurs des classes et leurs Élèves. Comme Directeur du Noviciat, il préparait l'avenir de notre Communauté. Comme Prêtre du Seigneur et Membre du Séminaire, il était pour toutes les Religieuses un modèle parfait de vertu. Sa devise pratique était celle-ci du Divin Maître : "*Je suis venu pour servir, et non pour être servi*" ; et il semble qu'il n'ait cherché d'autre jouissance sur la terre que celle de faire du bien. La Directrice de l'OEuvre des Tabernacles, l'ayant prié de vouloir bien collecter les contributions parmi ses confrères, il s'acquitta toujours de cette tâche avec une exactitude admirable. Ce qui faisait dire à Monsieur G. lorsqu'il nous remit sa contribution, dernièrement : "Maintenant que le bon M. Lenoir n'est plus, chacun devra penser pour soi." C'est M. Lenoir qui, dans le cours de l'année, faisait toutes les bénédictions d'ornements et autres objets, sans jamais se lasser, ni manifester la moindre impatience, lors même que nos demandes se renouvelaient tous les deux ou trois jours ; comme il est arrivé en certains temps.

M. Lenoir fit les offices de la Semaine Sainte dans l'Eglise "*Notre Dame de Pitié*." Le mardi de Pâques, il vint, comme à l'ordinaire, dire la Messe de Communauté et entendre les confessions du Noviciat. Ensuite il alla visiter nos sœurs malades et leur parla énergiquement sur le bonheur du ciel. Puis, il se rendit à l'Ecole Notre Dame, dont il était spécialement chargé, pour y donner quelques avis spirituels. C'étaient les derniers... Jamais plus ce saint Prêtre